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◆◆３年生、私学の入試が終わりました。お疲れさまでした。◆◆ 

 ２月 10 日（月）、 11 日（火）と２日間あった  

私学入試が終わりました。３年生の皆さん、お疲  

れさまでした。入試問題、できましたか。予想通  

りのところが出題されてばっちりできたという人  

もいるでしょうし、逆に緊張して後から考えたら  

できるところだったのに間違ってしまったという  

人もいるでしょう。若干の偶然的運命もそこには  

存在するかもしれませんが、基本的にはそれも含  

めて日ごろのあなた自身の生き方（行動の仕方）  

の連続にあるものです。  

入試なども含め、これから皆さんは生きていく上で、何度か今回のような試練に

出くわします。そのときに、日常的にどれだけ自分の力で考え、決断し、実行して

いるか、どれだけ挑戦・努力を積み重ねているのかが、出くわした試練をうまく乗

り越えらえるか否かを決定していくことになるでしょう。  

 自分で考えず、何かをするときも誰かにどうしたらよいのか教えてもらったり、

誰かに助けてもらったり、簡単なことでも何でも保護者にしてもらっているようで

は、将来大人になった時に降りかかってくる試練を乗り越えることはできません。

降りかかった試練を自分できちんと乗り越えていけるように、日ごろから自分で考

え、決断し、実行するという姿勢をしっかりと身につけておきましょう！！  

 

◆◆１年生の校外学習◆◆ 

 １月３１日（金）、１年生は校外学習に行きました。当初の予定では、午前中に人と防災未来センター

に行ったあと神戸の中華街（南京町）に行く予定でしたが、今、大ニュースになっている新型肺炎のこと

を考慮し、午後の行き先を須磨の水族館に変更しました。１年生の皆さんは、南京町で昼食を自分たちで

購入して食べるのを楽しみにしていたようで、可哀そうな思いをさせてしまいました。 

当日は、暖冬のこの冬の中ではかなり寒い一日でしたが、天気も良く、１年生の皆さんは事故もなくス

ムーズに行動でき、優秀だったと聞きました。１年生は、総合学習で防災について学習を進めていて、今

回の人と防災未来センターはその取り組みのメインとなっていました。みんなとても熱心に学習してい

ました。事前学習にも取り組んでいましたが、現在も事後のまとめ等に取り組んでいます。 

人と防災未来センターでの学習を終えた後、近くの屋外施設でお家で作ってもらったお弁当を食べ、

そのあと須磨の水族館にバスで移動しました。水族館では、イルカショーをはじめ海洋生物等を見て回

りましたが、時間が１時間３０分位しかとれなかったので、残念に思った人もいたかの知れません。須磨

の水族館はこのあと施設の全面的な建て替えが予定されているので、今の水族館を見ておいたのは、大

人になってからの良い思い出になるかもしれません。 

須磨からの帰路もバスは順調で、時間通りに学校に帰着しました。一日全体を通して、１年生は一人ひ

とりが自分の行動を律し、よく考えて行動できたので、内容の充実したとても良い校外学習になったと

思います。 

では、裏面に写真を掲載しておきますので、ご覧ください。また、もっと写真を見たい方、カラーでご

覧になりたい方は、山田中学校のホームページにも掲載していますので、そちらもご覧ください。 

山田中学校ホームページの学校の様子：https://www.city.hirakata.osaka.jp/0000027120.html 
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https://www.city.hirakata.osaka.jp/0000027120.html
https://www.irasutoya.com/2018/08/blog-post_77.html


■１年生校外学習の写真 

★学校集合・出発から人と防災未来センター到着まで 

 

 

 

 

 

 

 

 

★人と防災未来センターでの総合学習の様子とクラス毎の集合写真 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★須磨の水族館での様子（イルカショーを観覧しているときのものです。） 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆◆１年生の学年行事行いました◆◆ 

 １年生の記事ばかり続きますが、２月７日（金）に１年生はＰＴＡの学年委員さん主催の１年学年行事

を実施しました。内容は、体育館でのドッヂボールでした。たくさんの保護者の皆さんが見に来られてい

ました。できれば「保護者の皆さんも一緒に参加されると良かったのでは…」とも思いました。 

 

 

 

 

 

 

 

   

   

   

   

   


